ECONOMISTE JURIST



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



"Sánchez reprocha a Rubiales su comportamiento, pero aún no ha aprobado el protocolo contra el acoso sexual en la Administración"

Este sábado, en un mitin en Málaga, el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, **volvía a insistir en la apuesta por la igualdad** y el respeto a los derechos de las mujeres de su Ejecutivo, reprochando el comportamiento del presidente del fútbol español, Luis Rubiales. Sin embargo, CSIF denuncia que, en la práctica, la realidad es otra.

El sindicato sostiene que los profesionales que sufren acoso sexual en el ámbito laboral en la Administración General del Estado están en **una desprotección total** por no existir un protocolo establecido que proteja a estas personas.

Nueve meses después de su programada firma, la Administración General del Estado sigue sin contar con un protocolo contra el acoso sexual en el ámbito laboral. Asi lo denuncia Eva Fernández, responsable de Igualdad del sindicato mayoritario CSIF, quien revela a *Economist & Jurist* que situaciones de abuso como la de Rubiales a la jugadora Jenni Hermoso podrían darse en la Administración.

Desde	su	punt	to de	vista	a,	par